

お客さまのライフスタイルにあった資産形成や生活設計のお手伝いができる魅力的な商品や便利なサービスを取りそろえました。

今後もみなさまにご満足いただける各種商品やサービスを提供してまいります。

多様化するニーズに対応できる 商品やサービスをご提案いたします。

「全店統一企画後援団体旅行」の実施

平成28年4月、5月

第6回となる全店統一企画後援団体旅行を実施いたしました。源泉100%掛け流しの天然温泉である「金太郎温泉」にてご一泊、富山方面への旅行でしたが、多くの方にご参加いただき、大変好評をいただきました。

職域サポート「しんきんAssist倶楽部」の取り扱い開始

平成28年6月1日(水)～

提携事業所さまと当金庫との契約に基づき、従業員のみなさまへさまざまな優遇商品・サービス等のご提供を通じ、福利厚生面でお手伝いする取り組みを開始しました。事業者さまへは3つの特典、従業員さまへも3つの優遇商品をご用意し、さらにご利用いただきやすいサービスラインナップとなりました。

しんきん経済講演会

平成28年6月6日(月)

第48回となる本年は、テレビでもおなじみの池上彰先生を講師に迎え、「どうなる!これからの世界と日本～地方創生のヒントは～」と題して開催いたしました。飯田文化会館大ホールが満員となる1,000名を超えるお客さまにご聴講いただきました。



クラウドファンディングの取り扱い開始

平成28年6月6日(月)～

地域内で新たなチャレンジを行おうとする事業者のみなさまをサポートし、地域活力の創出を図ることを目的に、新たな取り組み「購入型クラウドファンディングの活用支援」を開始いたしました。



未来応援定期「結」の発売

平成28年6月13日(月)～平成28年8月31日(金)

特別金利を付加する未来応援定期「結」を発売しました。低金利の中ではありますがご好評をいただき、期間中103億円お預け入れいただきました。

年金友の会全店統一企画

「石川さゆり」コンサートの開催

平成28年10月12日(水)、13日(木)

年1回の年金友の会全店統一企画として、「石川さゆりコンサート」を開催いたしました。多くのみなさまをご優待し、大変ご好評をいただきました。



第9回三遠南信しんきんサミット

「歴史が結び、道が繋ぎ、人が創る」三遠南信の未来

平成28年11月3日(木・祝)

〔しんきん物産展〕

三遠南信地域の8信金が主催する本サミットも第9回目を迎え、本年は飯田を会場に第10回飯田丘のまちフェスティバルと同時に開催しました。75事業者の出店で南信州、遠州、東三河の各地域の特色ある食や特産品を販売し、多くのお客さまにご来場いただきました。



〔しんきんフォーラム〕

平成29年大河ドラマ「おんな城主直虎」に因み、「井伊家を再興した『チーム直虎』の経営手腕に学ぶ」と題して井伊家菩提寺である龍潭寺執事の武藤佑吉氏に講演いただきました。また、今回のサミットに合わせて実施した「三遠南信自動車道に関連した意識調査」について、アンケート集計結果発表を行いました。多くの聴講者とともに三遠南信の未来を考えるきっかけとなりました。



特別金利定期預金「暖」の発売

平成28年11月14日(月)～平成29年1月20日(金)

特別金利を付加する定期預金「暖」を発売しました。魅力の金利でご好評をいただき、期間中120億円お預け入れいただきました。

「しんきん資産運用セミナー」の開催

平成28年11月19日(土)

投信委託会社より講師を招き、最近の金融市場動向および今後の見通しと、取り扱いファンドの一部についてご説明いただきました。また、当金庫が定期発行している「ファンドブック」の活用術について資産アドバイザーが解説いたしました。

「ものづくり補助金セミナーおよび個別相談会」の開催

セミナー:平成28年12月8日(木)、

個別相談会:平成29年1月5日(木)、1月6日(金)

県中小企業団体中央会担当部長を講師に「ものづくり補助金セミナー」を開催し35名が受講しました。また、中小企業基盤整備機構コーディネーターを講師に「個別相談会」を2日間開催、計14事業者が個別指導を受講しました。同時に庫内アドバイザーによる個別相談も積極的に活用され、平成28年度補正予算による公募において10事業者が採択されました。

「女性応援セミナー キ☆ラ☆リvol.2」の開催

平成29年1月14日(土)

地域の女性を応援するために企画した女性限定セミナーの第2回として「老後に賢く備える方法」をテーマに開催いたしました。16名のお客さまにご参加いただき、とても熱心に受講いただきました。



「食の縁結び!南信州うまいものフェスティバル」 商談会・物産展

平成29年2月24日(金)・25日(土)

当金庫と南信州地域振興局等との共催により、名古屋国際センターで、首都圏、中京圏のバイヤーを招いた商談会を開催しました。名古屋の金山総合駅コンコースでは、飯伊地域の特産品を紹介・販売し南信州をPR、多くのお客さまにお立ち寄りいただきました。

